



COMUNICADO DE PRENSA

Madrid, 30 de abril de 2009

El Consejo de Administración de Grupo SOS, celebrado en el día de hoy, ha procedido al cese de D. Jesús y D. Jaime Salazar Bello como presidente y vicepresidente, respectivamente, del Consejo de Administración de la compañía, revocándoles los poderes que ostentaban hasta la fecha como Consejeros Delegados.

El Consejo ha nombrado como nuevo presidente a D. Vicente Sos Castell, miembro del Consejo de Administración desde 1994 tras la fusión de SOS con Grupo Arana.

La incorporación de D. Vicente Sos a la presidencia de la sociedad viene a dotar de continuidad a una iniciativa familiar emprendida hace algo más de 100 años y que hoy es un grupo empresarial con presencia en más de 92 países, especialmente en España, Italia y Estados Unidos, y líder mundial en el sector del aceite tras la adquisición de Bertolli al grupo Unilever.

El máximo órgano de Gobierno ha pedido a D. Endika Sánchez Aguirre, director general y actual máximo ejecutivo del Grupo, una especial dedicación para garantizar de forma ordenada los procesos de relevo que esta decisión pudiera comportar, así como el cumplimiento de los objetivos de negocio marcados para el presente ejercicio.

Endika Sánchez, de 49 años, licenciado en Derecho por la Universidad del País Vasco, ha desarrollado toda su carrera profesional en el sector del aceite, siendo desde 1993 secretario general del Grupo Koipe. En 2002, tras su adquisición por Grupo SOS, pasa a desempeñar funciones como director del área jurídico-fiscal, asumiendo, asimismo, funciones como vicesecretario de Grupo SOS. Desde mayo de 2008, es director general de Grupo SOS.

Igualmente, con el ánimo de abundar en la transparencia y reforzar por esta vía la confianza de la que siempre ha disfrutado Grupo SOS, con dilatada trayectoria empresarial, por parte de sus proveedores, clientes, entidades financieras, Administraciones Públicas y, muy en especial, de las más de 2.400 personas que componen el Grupo, el Consejo ha encomendado al equipo de dirección, liderado por Endika Sánchez, la elaboración de un plan de comunicación tendente a dar a conocer el contenido y el alcance de estas decisiones, así como la realidad actual de SOS y sus perspectivas para los próximos años.

Respecto a la operación de financiación a la sociedad Cóndor Plus S.L, el Consejo ha decidido encomendar a KPMG que se complete la auditoría específica sobre la génesis y operativa de la misma.

Asimismo, el Consejo de Administración ha previsto la próxima sesión en la cual analizar los resultados finales de la auditoría correspondiente al ejercicio 2008, incorporando el informe antes mencionado, así como para valorar la fecha más conveniente para la celebración de la próxima Junta General de Accionistas.